



Zoom sur... Warren Zavatta, de Bordeaux à Avignon



Pour rejoindre le Off, il roule 600 km en Fiat 500

Du 7 au 29 juillet, Warren Zavatta jouera son spectacle *Sortie de piste* au théâtre Buffon, dans le cadre du Festival Off. De sortie de piste il ne fut pas question, ces jours-ci, quand l'artiste (circassien, musicien, chanteur, comédien) a décidé de faire Bordeaux-Avignon dans sa petite voiture. Une Fiat 500 que n'aurait d'ailleurs pas renié Jean Reno dans *Le Grand bleu*.

Passé par les Cévennes, Warren Zavatta a raconté sur les réseaux sociaux son périple de 600 kilomètres, a joué les bêtes de sax, a changé une roue, en roue libre il va de soi, et a endossé avec panache le costume du bouffon avant de rallier le Buffon. **F.B. ET S.D.**